#### Mayormente Despeiado

## RONTERA ENSENADA.INFO

## www.fronteraensenada.info

#### **Ensenada 07-**A General



Omar e Ivana Gutiérrez García han lucido su talento en México y el extranjero.

# Presenta disco dúo de pianistas

Los ensenadenses Ivana y Omar Gutiérrez García interpretarán un recital en junio para lanzar su grabación

## POR OKAIRY VILLAVICENCIO ovillavicencio@frontera.info

Omare Ivana Gutiérrez García son dos jóvenes ensenadenses que han representado al Municipio y a Baja California a nivel nacional e internacional como exponentes de música clásica, por lo que el 12 de junio presentarán su primera producción discográfica.

Los hermanos Gutiérrez informaron sobre sus más recientes presentaciones realizadas a en territorio nacional y extranjero, destacando su participación en conciertos ofrecidos en Guadalajara y una gira por España.

Ivana Gutiérrez García, concertista, comentó que desde temprana edad ambos se interesaron por la música v en su caso fue el piano el instrumento que más le llamó la atención, siendo una pasión que la ha llevado a consolidarse poco a poco.

"Hemos dado conciertos en Guadalajara, en todo Baja California y lo más reciente fueen España, donde hicimos una gira de conciertos por Palma de Mallorca con tres conciertos; así es como surge este primer disco", explicó.

GRABANVIDEOCLIP

Además de esta produc-

## Para la agenda

El concierto promete ser un espectáculo único, ya que se ejecutarán piezas a cuatro manos.

Recital:	El arte del piano
Músicos:	Ivana Gutiérrez García
	Omar Gutiérrez García
Fecha:	Jueves 12 de junio
Hora:	20:00
Sala:	Ernesto Muñoz Acosta
Lugar:	Cearte
Costo:	150 pesos

ción, los hermanos concertistas ya grabaron su primer videoclip profesional, el cual se ha dado a conocer a través de las redes sociales, de modo que en el recital de junio presentarán su material por primera vez en Ensenada.

La sala Ernesto Muñoz Acosta del Centro Estatal de las Artes de Ensenada (Cearte) será la sede de este concierto el próximo 12 de junio, a partir de las 20:00 horas.

Por su parte, el joven Omar Gutiérrez García indicó que se trata de un concierto especial debido a que se ofrecerá un espectáculo con repertorio de música a dos pianos y también a cuatro manos en un solo piano.

"El programa contempla piezas de piano y duetos a cuatro manos, así como de solistas", explicó el instrumentista.

Precisó que el nombre del concierto es "El arte del piano", porque, dijo, ofrece "todas las posibilidades que pueden realizarse con este instrumento tan completo y

El repertorio que interpretarán los hermanos Gutiérrez García comprende desde





conciertos en Guadalajara, en todo Baja California y lo más reciente fue en España'

IVANA GUTIÉRREZ GARCÍA PIANISTA

obras de Frederic Chopin v Franz Liszt, hasta obras de la autoría del mismo Omar, por lo que el concierto garantiza un espectáculo único.

Desde hace casi cinco años no se presenta un concierto de piano a cuatro manos y a dos pianos en la ciudad de Ensenada.

#### CON FINES SOCIALES

Ambos jóvenes mencionaron que la mayor parte de lo recaudado por los ingresos al concierto se otorgará al Grupo Reto como parte de la labory responsabilidad que los concertistas sostienen.

El costo de los boletos es de 150 pesos y se pueden adquirir a partir de este día en las oficinas de la asociación civil, Grupo Reto, ubicadas en Plaza Las Palmas local #106, sobre la Avenida Reforma v calle Cuarta.

## Ofrecerán concierto sinfónico

Niños, jóvenes y adultos amantes de la música clásica podrán deleitarse con la presentación de la Sinfónica Juvenil de Tijuana en un concierto gratuito este domingo 18 de mayo en la Sala Ernesto Muñoz Acosta del Centro Estatal de las Artes de Ensenada (Cearte).

En el marco del su segunda gira estatal, la Sinfónica Juvenil se presentará en un evento gratuito, abierto al público en general que desee conocer a los artistas bajacalifornianos y disfrutar de la música de grandes compositores.

Bajo la dirección del maestro Pavel Getman, la Sinfónica Juvenil eiecutará obras de Haydn, Mozart, Beethoven, Rajmáninov y Edward Elgar.

La Sinfónica Juvenil de Tijuana nace en 1996 ante la necesidad de brindar a niños y jóvenes un espacio de acercamiento a la práctica musical, educativa y recreativa. Fundada por el maestro Sergio Ramírez Cárdenas, gracias al apoyo de la OBC y el Centro Cultural Tijuana, a partir de agosto de 1998 la Sinfónica establece su sede en la Casa de la Cultura Playas-Cortijo San José, donde han trabajado hasta la fecha a cargo de la dirección musical del maestro Getman.

La orquesta ha presentado numerosos conciertos y realizado dos giras con la Orquesta de la Universidad de San Diego, presentándose en Jalisco y Guanajuato, así como en dos giras estatales.

Las personas que deseen asistir pueden recoger un boleto gratuito el mismo domingo, a las 15:00 horas en la recepción del Cearte.

- POR JAYME GARCÍA

### Concierto

Sinfónica Juvenil de Tijuana	
Fecha:	dom 18 de mayo
Hora:	14:00
Lugar:	Cearte
Admisión:	Gratuita
Boletos:	Desde las 15:00 hora